



## **GOBLOnet revoluciona la forma de trabajar de las Administraciones Locales españolas**

***Las más de 20.000 visitas recibidas en su primer mes de funcionamiento consolidan la herramienta de trabajo***

***La red social de la FEMP sitúa a las entidades locales españolas a la vanguardia en el uso de este tipo de herramientas en el ámbito laboral***

***Madrid, 22 de junio de 2010.- Durante el primer mes transcurrido desde su puesta en marcha, GOBLOnet, la red de Gobiernos Locales impulsada por la FEMP, ha recibido 20.550 visitas, se han visitado 176.522 páginas y más de 3.000 personas han dado de alta un perfil en esta red social de Gobiernos Locales. Así lo muestran los análisis realizados por la FEMP, en los que también llama la atención que los visitantes proceden de casi un centenar de países de todo el mundo.***

***La iniciativa está suponiendo un cambio de concepto en la forma de trabajar de miles de electos y técnicos locales, la participación y la colaboración en grupo que GOBLOnet facilita está posibilitando la aplicación de manera uniforme de normas así como compartir experiencias de forma rápida y eficaz permitiendo que los casos de éxito de unos municipios sean puestos en marcha por otros.***

***En cuanto a los perfiles de usuarios, más del 65% de ellos corresponden a técnicos municipales de todas las áreas; casi un 15% son electos locales –Alcaldes, Concejales y responsables políticos provinciales e insulares-; un 10% se engloba bajo la categoría general de “ciudadanos”, en la que se incluye un buen número de expertos y analistas procedentes de universidades e instituciones e interesados en la Administración Local; el resto son técnicos de Federaciones y Asociaciones Municipalistas, y perfiles incluidos en la categoría genérica “otros”.***

***Los recursos de esta red son apropiados especialmente para el trabajo en equipo y, además, permiten ganar tiempo y evitan desplazamientos, dos particularidades especialmente valoradas cuando la austeridad económica se impone en las instituciones.***



*GOBLOnet es ya el soporte que ha permitido la creación de 125 grupos de trabajo en los que, técnicos municipales y provinciales y expertos en cuestiones relacionadas con el Gobierno Local establecen marcos de discusión, foros de debate e intercambio de experiencias sobre temas concretos. Algunos de ellos realizan un trabajo conjunto de elaboración de documentos. Este espacio virtual de trabajo permite respuestas más rápidas, facilita la participación simultánea de varios usuarios, ahorra tiempo, no exige viajes y aumenta la eficacia de la actividad.*

*La red completa todo lo anterior con la posibilidad de realizar videoconferencias, una utilidad que no está presente en redes sociales generalistas.*

*La actual posibilidad de subir documentos de interés a la red –en GOBLOnet ya ha más de 300 documentos incorporados-, se completará muy pronto con una mayor facilidad para que los usuarios puedan incorporar fotografías y vídeos desde sus propios equipos; además, la disponibilidad de GOBLOnet en castellano, inglés y francés –y muy pronto en alemán- vienen a abrir un espectro aun más amplio de potenciales usuarios de la red.*

### ***Españoles, europeos e iberoamericanos***

*Los análisis realizados por la FEMP muestran que el territorio español es mayoritario en lo que a procedencia de usuarios se refiere. En cuanto a los extranjeros, un 20% de los usuarios proceden de países europeos, y el resto, de Iberoamérica –GOBLOnet tiene entre sus usuarios a nacionales de catorce países iberoamericanos, y también de Estados Unidos-.*

*GOBLOnet ha incorporado, además, un callejero que facilita la localización de lugares de interés en ciudades diversas y, en breve, añadirá la posibilidad de emitir votos con DNI electrónico y de gestionar inscripciones en cursos y jornadas.*